



Matías Pascal

Retoma Senado su cauce; a legislar, que es lo suyo

na vez más, Ricardo Monreal le cerró el paso a los rumores que vaticinaban una crisis en el Senado por la definición de sus aspiraciones políticas.

El presidente de la Junta de Coordinación Política retomó sus actividades en el Senado, luego de que concluyera su trabajo en la XVI Reunión Interparlamentaria España-México.

De entrada, el senador urgió a la Cámara de Diputados para que apruebe de inmediato la reforma a la Ley Federal del Trabajo, que amplía de seis a 12 días el periodo anual de vacaciones desde el primer año.

Durante una conferencia de prensa que ofreció el pasado l de diciembre, Monreal afirmó que desconoce los motivos por los que este proyecto no avanza en la colegisladora.

Pero, acotó, "si sé que la clase trabajadora debe contar con prestaciones justas" y esta ampliación de las vacaciones "es una deuda que desde hace tiempo tenemos con los trabajadores".

Incluso, llamó a los líderes sindicales, que lo acusaron de detener este proyecto en el Senado, para que presionen a los diputados y respalden la minuta que les envió la Cámara Alta.

Monreal también aprovechó para darle cachetada con guante blanco a quienes lo acusan de alejarse del movimiento que encabeza el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Sin rodeos y contracorriente de políticos de oposición, el legislador felicitó al titular del Ejecutivo federal, por impulsar el incremento del 20 por ciento al salario mínimo, medida que mejora la calidad de vida de los mexicanos.